



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>482V273M</b>
Prix	<b>950 000 €</b>

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Cette villa est vendue ! Consultez-nous pour d'autres villas sur mouans sartoux "off market". Villa familiale mouans sartoux à 200 M de la gare, accès facile sophia antipolis. La villa bénéficie, d'un environnement agréable et se trouve dans un quartier résidentiel, sur terrain plat, a fait l'objet d'une rénovation il y a quelques années. -au rez-de-chaussé : entré, salon avec cuisine à l'américaine, équipé, récente de belle facture / wc invité, une chambre de 17m<sup>2</sup> environ, une salle de bain, une buanderie.( le salon donne sur grande terrasse couverte devant la piscine et offre une cuisine ...

*Confidential sale. Family villa mouans sartoux 200 M from the train station, easy access to sophia antipolis. The villa benefits from a pleasant environment and is located in a residential area, on flat land, was renovated a few years ago. On the ground floor: entrance, living room with american-style kitchen, equipped, recently beautifully made / guest wc, a bedroom of around 17m<sup>2</sup>, a bathroom, a laundry room. (the living room opens onto a large covered terrace in front of the swimming pool and offers a kitchen 'summer. Upstairs : (by internal and external staircase): office library / 3 ...*

## QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

